
Pièces Studio

Superficie 45 m²

Référence 0448

Prix 262 500 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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Dans une résidence sécurisée avec piscine à débordement, près de la plage dans

un  cadre  verdoyant,  appartement  de  45  m²  vendu  meublé  avec  une  terrasse

Sud-Ouest de 25 m² et vue mer et Estérel. Ce bien dispose d'une cuisine équipée,

un  séjour  et  un  salon,  une  chambre  avec  rangement,  une  salle  de  douche  avec

toilettes  et  placard.  Un  cellier.  Climatisation  réversible.  Une  place  de  parking.

L'appartement se situe à 900 mètres de la plage de la Figueirette.

In  a  secure  residence  with  infinity  pool,  near  the  beach  in  a  green  setting,  45  m²

apartment sold furnished with a south-west terrace and sea and Esterel views of 25

m².  The  apartment  comprises  a  fitted  kitchen,  a  living  room,  a  bedroom  with

storage space,  a  shower room with toilet  and cupboard.  A storeroom. Reversible

air-conditioning.  One  parking  space.  The  apartment  is  located  900  meters  from

Figueirette beach.

MIRAMAR PATRIMOINE

1205 Route des Calanques - 83700 LE TRAYAS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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